



FOTO: STEFAN SAUER/DPA

So ähnlich könnten die Balkonkraftwerke aussehen, die die Gemeinde Eimeldingen gesammelt bestellen will.

Großes Interesse an Balkonkraftwerken

Das „Projekt Balkonkraftwerke“ stößt auf große Resonanz. 29 Bestellungen liegen der Gemeindeverwaltung Eimeldingen bereits vor.

■ **Von Herbert Frey**

EIMELDINGEN Auf Anregung und unter starker Mithilfe des Eimeldinger Bürgers Dirk Liebert hat die Gemeinde-

verwaltung eine Sammelbestellung für Balkonkraftwerke initiiert. Sie rief alle, die sich für eine Solarstromanlage interessieren, dazu auf, das auf der Gemeindehomepage hinterlegte Bestellformular auszufüllen. 29 Wohnungs- und Hausbesitzer folgten diesem Aufruf bereits. Aus dem gesamten Landkreis von Maulburg, über Malsburg-Marzell und Lörrach bis Rheinfelden gingen Bestellungen ein. „Aus Eimeldingen selbst sind es jedoch nur drei oder vier“, berichtete Bürgermeister Oliver Friebolin am Donnerstag

im Gemeinderat. Bewusst habe man die Aktion nicht auf die Gemeinde beschränkt. Ein Solarstromkraftwerk für Balkon, Garten oder Geländer kostet je nach Modell und Leistung zwischen 499 und 1046 Euro. Es ist steckerfertig und ermöglicht es, den erzeugten Sonnenstrom im eigenen Haushalt zu nutzen. Weil mehr als zehn Bestellungen zusammenkamen, gewährt der Händler nun zehn Prozent Rabatt. Übrigens: Bis Mittwoch, 1. März, werden noch Bestellungen angenommen.